

Les étranges bontés de Balkany pour son voisin socialiste

GILLES CATOIRE, maire socialiste de Clichy (Hauts-de-Seine), serait-il le « protégé » de son puissant collègue et voisin Patrick Balkany, maire UMP de Levallois-Perret ?

C'est la naïve question que se posent de nombreux Clichois, après la désignation de l'adversaire UMP de Catoire aux prochaines municipales. A savoir Marie-Claire Restoux, arrivée à Clichy voilà à peine un an, mais poussée par Balkany, dont elle est la suppléante à l'Assemblée.

L'ami et conseiller de Sarko a parachuté sa candidate au nez et à la barbe de l'UMP et de son patron officiel, Patrick Devedjian. Et il torpille le prétendant local, Rémy Muzeau, qui, aux municipales de 2001, avait frôlé la victoire, à 322 voix près...

« Balkany souhaite que Clichy reste à gauche pour que la ville ne concurrence pas Levallois, en se développant et en attirant des entreprises si je deviens maire », a d'ailleurs déclaré Muzeau au « Parisien » (5/12).

Dans la chronique communale, ce vilain procès d'intention

s'appuie aussi sur l'affaire du chauffage urbain de Clichy. Il y a quelques semaines, le cabinet MP Conseil, mandaté par la mairie, a rendu ses conclusions : elles sont assassines pour la filiale du groupe Suez-Lyonnaise des eaux à laquelle, en 1965, la ville avait délégué le service du chauffage de plus d'un quart de ses habitants, notamment ceux des HLM.

Ça chauffe dur

Selon cette étude, le kilowatt-heure y est facturé beaucoup plus cher qu'à Levallois alors que le chauffagiste dessert les deux communes. Commentaire d'un ex-fonctionnaire municipal cité par le rapport : « Le maire fait payer les pauvres [de Clichy, à la place des habitants de Levallois]. Cela lui assure une tranquillité politique avec son voisin. »

L'auteur de l'expertise (ex-cadre à la Générale des eaux) chiffre à 19 millions le trop-perçu, en quinze ans, par la filiale de Suez. Le plus fort est que cet audit est le quatrième, en sept ans, à tirer les mêmes conclusions. Après les cabinets TEC-Finance Consult (2000) et Bernard (2002), Finance

Consult, en 2004, soulignait que les tarifs, à Clichy, dépassaient de plus du double ceux de Levallois ! Et concluait : « Le mode de tarification actuellement pratiqué contribue à faire porter aux usagers du réseau [de Clichy] une grande partie des charges qui incombent au LEM [réseau de Levallois]. »

Jusque-là, Catoire n'avait pas donné la moindre suite à ces brûlots. Mais, les élections approchant, il vient de confier le dossier... à un cabinet d'avocats qui tentera de recouvrer les sommes indûment perçues. « De quoi repousser le problème au-delà des élections », remarque le conseiller municipal PC Guy Schmaus.

D'ici là, on aura coupé les radiateurs...

J.-F. J.

4 - « Le Canard enchaîné » - mercredi 16 janvier 2008

Ces factures de chauffage qui font bouillir la Cour des comptes

Balkany pistonné

Depuis des années, les factures flambent sans que les abonnés disposent des critères de calcul permettant de les comprendre ou de les contester. Entre 2001 et 2007, indique le rapport, le prix du mégawatt-heure a navigué entre 55 et 80 euros alors que la moyenne,

pour un réseau comparable, se situe sous les 50 euros.

Détail encore plus étrange, la même chaufferie de GDF Suez approvisionne aussi la ville voisine de Levallois. Et facture l'énergie deux à trois fois moins cher à l'une de ses filiales qui alimente et gère, le réseau de chaleur de Levallois. Pourtant, les abonnés clichois et levalloisiens paient sensiblement le même tarif. Conclusion : la filiale de Levallois, qui joue simplement les intermé-

diaires, réalise de plantureux bénéfices. Les habitants n'en profitent nullement. Et personne ne comprend pourquoi Balkany, maire de la ville, laisse ainsi plumer ses administrés.

Le Canard enchaîné

Journal satirique paraissant le mercredi

